

**8/1/2024**

**Beschluss**  
angenommen

## **Münchner Symphoniker**

Die Münchner SPD tritt seit jeher für Tarifverträge und Tarifbindung ein. Wir unterstützen die Bestrebungen der Münchner Symphoniker, durch den Abschluss eines Haustarifvertrages den Musiker\*innen des Orchesters ein sicheres und angemessenes Einkommen zu gewährleisten. Deshalb fordern wir die Landeshauptstadt München und den Freistaat auf, diesem Vorhaben zuzustimmen, ferner finanzielle Wege zu eröffnen, um einen Einstieg in die Eingruppierungsstufen D-A, basierend auf einem Stufenplan mit einer perspektivischen Aussicht nach Stufe A, zu ermöglichen.